

## **Eröffnung**

Samstag, 8. September 1984, 10.30 Uhr  
Brucknerhaus, Großer Saal

## **Feierliche Eröffnung des Internationalen Brucknerfestes und der Ars Electronica Linz 1984**

ES SPRECHEN:

Bürgermeister der Stadt Linz, Prof. Hugo Schanovsky  
Landeshauptmann von Oberösterreich, Dr. Josef Ratzenböck  
Bundesminister für Wissenschaft und Forschung, Dr. Heinz Fischer

ES ERÖFFNET:

Bundespräsident Dr. Rudolf Kirchschläger

FESTREDE:

Univ.-Prof. Dr. Erwin Ringel: "Die Bedeutung der Musik für unsere Welt"

MUSIKALISCHE UMRAHMUNG:

Bruckner-Orchester Linz

Dirigent:

Roman Zeilinger

A. BRUCKNER:

Ouvertüre g-Moll WAB 98

G. SCHEDL:

Uraufführung

R. SCHOLLUM:

Konzertstück für Orchester ("Fanfaren" — Der Stadt Linz gewidmet)